



Für die Einreise in Deutschland besteht für viele Länder Visumpflicht. Bitte besorgen Sie sich rechtzeitig die erforderlichen Unterlagen.

Für Patienten und mitreisende Angehörige ist der Abschluss einer Reisekrankenversicherung vor der Einreise nach Deutschland vorgeschrieben. Die Versicherung sollte daher im Heimatland abgeschlossen werden.

Um unseren Gastpatienten zusätzliche Untersuchungen zu ersparen, bitten wir darum, alle aktuellen medizinischen Befunde mitzubringen. Neben medizinischen Dokumenten zählen hierzu auch Röntgenbilder, CT- oder MRT-Bilder oder Gewebeprobe.

Patienten, die zuhause regelmäßig Medikamente einnehmen, sollten diese mitbringen oder eine entsprechende Medikamentenliste.